

no culture no future

une levée de fonds en ligne pour les artistes visuels francophones de C.-B.

Après le succès de l'exposition *Essentiel* fin mars 2021, lecollectif continue à réfléchir sur le rôle de l'art dans une société confinée, dans une société empêchée, et sur ce qu'il sera dans le monde d'après.

Si l'innovation technologique façonne notre environnement, quel impact a-t-elle sur l'art visuel ? Sur nous ? Plusieurs artistes visuels francophones de la C.-B. s'aventurent dans ces avenues et lecollectif est impatient de présenter leur travail au public.

C'est dans ce but que l'association organise une levée de fonds exceptionnelle. Avec un souci environnemental et de décroissance, tout en célébrant la créativité et la punk attitude, lecollectif inaugure une boutique éphémère en ligne, avec une collection de vêtements vintage, des écussons, des sacs de toile, des posters, tous recyclés, sérigraphiés et personnalisés par nos soins. Pendant tout le mois de mai, la collection sera renouvelée chaque semaine et des enchères surprises apparaîtront sur les réseaux sociaux.

Les arts et la culture sont indispensables. Ils répondent aux besoins absolus de s'interroger, de créer, de partager... Soutenez la culture et aidez lecollectif à atteindre son objectif de \$3000 pour payer les artistes, en visitant **la boutique éphémère**.

« L'art et rien que l'art, nous avons l'art pour ne point mourir de la vérité. »

— Friedrich Nietzsche

sérigraphie



lecollectif

qui sommes-nous ?

lecollectif — le collectif des artistes visuels francophones de la Colombie-Britannique — a pour but de défendre, soutenir et fédérer les artistes visuels francophones de Colombie-Britannique en leur permettant de s'épanouir dans leur langue d'origine par le biais de projets structurants, la mise en commun de ressources, le soutien à la professionnalisation des pratiques et le réseautage.

lecollectif est un organisme à but non-lucratif fondé en 2018 et géré par des artistes. Les membres de son conseil d'administration sont : Catherine Tableau (présidente), Marie-Pier Malouin (trésorière), Michèle Smolkin, Nolwen Le Guay, Valérian Denis, Ghislain Brown-Kossi et Jérôme Baco.